



Foto: Cuartoscuro

JORNADA DE PROTESTAS EN VARIOS ESTADOS

CNTE PONE DE CABEZA A LA CDMX

Durante 6 horas, maestros se plantaron sobre Circuito Interior para bloquear las entradas al AICM, lo que dejó caos vial y provocó que pasajeros perdieran vuelos. / 5

EXIGEN ABROGAR LEY DEL ISSSTE DE 2007

CNTE desata caos en CDMX

**INTEGRANTES
DEL MAGISTERIO
DISIDENTE
bloquearon
los accesos al
aeropuerto**

POR JOSÉ ANTONIO GARCÍA
nacional@glmm.com.mx

Maestros afiliados a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon ayer, durante seis horas, los accesos a las Terminales 1 y 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), para exigir la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007 y que se cubra el régimen de jubilaciones con salarios mínimos, no con la Unidad de Medida y Actualización (UMA).



Foto: José Antonio García

Cientos de docentes impidieron el ingreso a las terminales 1 y 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México; otro grupo se manifestó en la caseta de la autopista México-Cuernavaca.



Los docentes se desplazaron en transporte público hasta las inmediaciones de la estación del Metro Hangares, donde impidieron el ingreso a la Terminal 2.

Un segundo contingente de profesores disidentes caminó de la avenida Fuerza Aérea Mexicana Eje 1 Norte a la entrada principal de la Terminal 1, donde bloqueó los carriles en dirección al Viaducto Miguel Alemán y a la zona de Oceania; también obstruyó los accesos peatonales de la Puerta 1 y 2 de llegada nacionales, que conectan al interior del aeropuerto.

De manera simultánea, los maestros se manifestaron en la caseta de la autopista México-Cuernavaca, donde permitieron el paso libre a los automovilistas.

**EL
DATO**
Motivo de protesta

Con la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007, los trabajadores del Estado comenzaron a cotizar en el sistema pensionario de cuentas individuales de las afores.

También realizaron un bloqueo en Paseo de la Reforma, a la altura de la avenida Juárez

Debido a la presencia de los manifestantes el Sistema de Transporte Colectivo Metro cerró los accesos a las estaciones Boulevard Puerto Aéreo, Terminal Aérea y Hangares.

**MARCHAN EN
GUERRERO**

Profesores pertenecientes al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (CETEG) realizaron protestas en diferentes ciudades de Guerrero, para exigir la derogación de la ley del ISSSTE que está vigente.

Al mediodía, en Chilpancingo, personal agremiado a la CETEG fue al edificio Juan Álvarez, donde está la oficina de Finanzas, a realizar un mitin, sin bloquear el paso a los trabajadores o al público; ahí, pidieron derogar la ley del ISSSTE vigente y que no se afecte a los trabajadores.

De acuerdo con la dirigente de la CETEG, Reyna Bello de Jesús, a los

trabajadores se les descontaron unos 18 mil millones de pesos por parte del ISSSTE y el dinero nunca llegó al instituto. Recordó que, en los tiempos de campaña, Morena prometió proteger a los trabajadores, lo que, hasta la fecha, no se ha cumplido.

En Acapulco, un grupo de la CETEG liderado por Walter Añorve Rodríguez cerró con candados las oficinas de los Servicios Educativos de la Región Acapulco-Coahuila de Benítez, que se encuentran en el centro de la ciudad.

Y en Iguala, maestros pertenecientes al SNTE marcharon por las calles del centro, mientras que trabajadores afiliados a la CETEG bloquearon el bulevard Heroico Colegio Militar.